

Kübler übernimmt Daher Projects



Schon in der Vergangenheit haben Teams von Kübler und Daher gemeinsam Schwertransporte durchgeführt.

Nach guten und partnerschaftlichen Gesprächen zwischen dem französischen Daher-Konzern und der Spedition Kübler konnte Mitte November der Vertrag gezeichnet werden. Mit Wirkung zum 1. Januar 2021 wird Kübler die Schwertransportsparte Schiene/ Straße der deutschen Daher Projects GmbH übernehmen.

Die ehemalige Schwerlastgruppe der Deutschen Bahn, die sich schon seit 100 Jahren mit dem Transport von Großtransformatoren einen Namen gemacht hat, wechselt damit nach dem Verkauf an Daher zum zweiten Mal den Besitzer.

Der Mutterkonzern Daher erzielte 2019 mit seinen Hauptgeschäften Flugzeugbau, Luft- und Raumfahrt-ausrüstung und Systemlogistik einen Umsatz von 1,2 Milliarden Euro. Mit dem Ver-

kauf der Hanauer Schwerlastabteilung möchte sich der Konzern vermehrt auf die Kernkompetenzen konzentrieren und konnte mit Kübler einen kompetenten Käufer finden, der den Fortbestand als künftige Niederlassung in Hanau zusagt.

Die Spedition Kübler setzte in den letzten Jahren den Fokus auf trimodale Schwerlastlogistik mit eigenem Equipment. Kübler baute zuletzt sogar Tragschnabelwagen mit 348 t und 500 t Nutzlast in eigener Regie und bewegt mit dem

32-achsigen Riesen momentan sogar Schwergüter in Italien.

Auch der Bau des Mannheimer Schwergut-zentrums mit Bahn- und Wasseranschluss, 500 t-Brückenkran und Trafolager zeigt, in welche Richtung das Unternehmen denkt. Die Akquisition von Daher Projects GmbH soll nun ein weiterer Meilenstein im Aufbau des Bereiches „Schwergut auf der Schiene“ werden.

Außer 40 Mitarbeitern an den Standorten Hanau, Leipzig und Berlin übernimmt Kübler



den umfangreichen Schwerlastfuhrpark auf Straße und Schiene, darunter auch etwa 100 Spezialwaggons von 50 bis 454 t Nutzlast.

Olaf Oldiges, bisheriger Geschäftsführer der Daher Projects GmbH, ist zufrieden: „Mit Kübler haben wir einen Käufer gefunden, bei dem wir unser langjähriges Know-how in einem hervorragenden Team einbringen können.“

Und Heinz Rößler, Inhaber und Geschäftsführer der Spedition Kübler, sieht sein Konzept bestätigt: „Wir haben uns in den letzten Jahren konsequent weiterentwickelt und den Bereich Bahn aufgebaut. Durch die Integration der Daher Projects GmbH kann unsere Kundschaft auf einen noch größeren und somit flexibleren

Fuhrpark zugreifen.“ „Wir freuen uns auf die neuen Kolleginnen und Kollegen und das zukünftige Teamwork und sind sicher, für alle Beteiligten positive Lösungen zu finden.“ betont Rößler weiter.

Direkt nach Vertragsunterzeichnung wurde in gemeinsamen Arbeitsgruppen die Integration von Daher Projects vorbereitet, mit dem Ziel, direkt nach Neujahr unter neuer Flagge starten zu können. Für die Kundschaft, so wird bei Kübler hervorgehoben, ändert sich nicht viel. Die bekannten Ansprechpartner in Hanau stehen weiterhin zur Verfügung und bereits erteilte Aufträge werden zu den vereinbarten Konditionen ausgeführt.



Das passt: Mit der Übernahme von Daher Projects ist die Spedition Kübler im Bereich des Schienen- gebundenen Schwertransport sehr stark aufgestellt.

